



**7 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. 770**

**1 150 000 €**

**Le Bar-sur-Loup**

Maison à vendre (06620)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Venez visiter cette bergerie entièrement rénovée pleine de charme ! Organisée autour d'un magnifique patio très lumineux, cette bâtisse est composée d'un grand séjour "cosy", d'une cuisine spacieuse et très fonctionnelle, de trois chambres avec leur salle d'eau, et d'un appartement indépendant. Sur un terrain naturel de plus de 6 hectares, vous profiterez d'une grande piscine avec une très belle vue mer. Charme et authenticité garantie ! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

Come and visit this completely renovated sheepfold full of charm! Organized around a magnificent, very bright patio, this building is made up of a large "cosy" living room, a spacious and very functional kitchen, three bedrooms with their shower rooms, and an independent apartment. On a natural plot of more than 6 hectares, you will enjoy a large swimming pool with a very beautiful sea view. Charm and authenticity guaranteed!

## SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

